



Le Septentrion

Réunion statutaire n° 726

Les Jardins du Soubise, le 7 mars 2011

Par suite du déménagement du Secrétaire, le Chef du Protocole relaye ce message. Qu'il en soit remercié ! Mais j'ai oublié de noter le nombre des présents, environ 22 de mémoire.

Donc et comme il en est l'usage, le Popotier nous annonce :

- Saumon fumé maison et ses toasts, Macon blanc chardonnay,
- Volaille de Licques farcie sauce périgieux, cuvée des Amours,
- Tarte fine en chaud/froid
- Café et mignardises.

Le Président par intérim, Patrick B nous annonce la traditionnelle réunion Inter-Clubs à L'Ermitage du Bois-Joli qui se tiendra le 16 mars prochain, déjà une quinzaine d'inscrits. Nous avons ce soir un invité, le fameux Carlos Clayessen qui devrait, mais chut, c'est une confidence bientôt faire partie de nos membres actifs !

Notre PDZ Bernard arrose en grand Seigneur la venue de son petit-fils Julien, nos vœux l'accompagnent pour une vie pleine et heureuse de l'autre côté du monde !

La Chapelle du Carnaval a tenu tous ses promesses, 25 membres se sont déchainés pour proposer une animation exemplaire et abreuver généreusement des milliers d'invités filtrés par des Cops intraitables. Aucun incident n'est venu entacher cette magnifique action fédératrice de tout un Club et qui a permis d'offrir aux Dunkerquois une Fête époustouflante !

Le Club 51 Dunkerque Duo des Dunes nous invite moyennant finance (65 euros) à sa soirée de remise de charte dont la date fut assez difficile à trouver sur l'invitation qu'ils nous ont envoyée; on la trouvait en fait sur les tee-shirt des membres ! Le 2 avril 2011.

Michel nous propose, à une date à confirmer, la visite des serres royales de Laeken qui sont une véritable merveille.

Philippe annonce le prochain Challenge de golf Inter-Entreprises qui sera doté de prix fabuleux dont le tout nouveau Mac-book air, une merveille esthétique et de technologie ! Rien que pour cela on doit s'inscrire ! 60 équipes au maximum vont s'affronter sur un parcours ensoleillé, des invitations ont été distribuées.

C'est le 17 juin que se tiendra cette sympathique manifestation. Ce jour nous avons déjà 15 confirmations.

Christian nous convie au Relais des Moères pour un goûter le 31 mars prochain au cours duquel des cadeaux seront remis aux pensionnaires. N'oubliez pas un des fondamentaux de notre mouvement, le don de soi et venez nombreux.

- Les objectifs pour cette année sont de construire une palissade pour un peu isoler et sécuriser un jardin promenade,
- De régler sur une base plus modeste que les 25 euros réclamés pour un repas pique-nique (royal à ce prix) pour de jeunes malentendants allant visiter le Château de Versailles. Affaire à suivre.

Dans le cadre de l'opération des 5000 enfants, nous en soutenons 8.

Des petits malins voudraient ouvrir une pré-chapelle de carnaval au Champomy mais si l'idée est bonne, la réalisation s'avère particulièrement complexe du fait que le matériel tourne très vite en cette période sur le Dunkerquois.

Eric annonce que Oak Brook a officialisé le Léo Club Force 10, et donc la remise de charte est confirmée pour le 7 mai.

La prochaine réunion avec épouse aura lieu le 21 mars, et le Secrétaire et Brigitte vous invitent au grand complet à un apéritif champêtre dans leur nouvelle demeure du 4 rue des Arbres à Steene (lotissement Duriez, juste après le Chemin de la Distillerie) à partir de 19h, ensuite le repas aura lieu au Soubise comme d'habitude, et il ne faut que 10 minutes pour y aller par le Quai de la Colme jusqu'au pont Tournant puis le Canal de Bergues. Luc fera le point sur les présents ! Il faut bien arroser une nouvelle maison ! Amicalement et à très bientôt ;

Jean-Marie et Brigitte.